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Dos 23 atletas capão-bonitenses,
8 conquistam troféu em Boituva

Capão na maior Feira de Empreendedorismo da América Latina
Capão Bonito foi representada no Papo
Crie pelo diretor municipal de Cultura,

Alexandre Mendes, que palestrou
falando sobre suas experiências
de políticas públicas culturais -

Leis Federais de Fomento
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STF autoriza que aterros sanitários
fiquem em áreas de proteção
ambiental até fim de vida útil

O Supremo Tribunal Federal (STF) decidiu, por
maioria de votos, que aterros sanitários localizados
em áreas de preservação ambiental (APPs) podem
continuar funcionando até o fim de sua vida útil,
que é de 20 anos, desde que respeitem os contra-
tos de concessão em vigor.

A decisão veio após a análise de recursos que
revisaram um entendimento anterior do STF, que
em 2018 havia proibido a operação de aterros e
lixões em APPs sem distinção. A nova determinação
da Corte mantém a proibição para a criação de no-
vos aterros nessas áreas, mas permite uma fase de
transição para os que já estão em operação.

A Advocacia-Geral da União (AGU) estima que a
desativação imediata desses aterros traria um im-
pacto financeiro de R$ 49 bilhões. Além disso, a
Associação Brasileira de Resíduos e Meio Ambiente
(Abrema) calculou que o custo de construir novos
aterros e transportar resíduos para locais mais dis-
tantes poderia atingir R$ 52 bilhões nos primeiros
quatro anos de funcionamento.

Os recursos que levaram à reavaliação da deci-
são de 2018 foram apresentados, entre outros, pela
AGU e pelo Partido Progressista (PP), que destaca-
ram a insegurança jurídica criada para os aterros sa-
nitários que já estavam em operação em áreas de
preservação após a decisão inicial do STF. (Por Mar-
cos Rocha - Conexão Política)

Arthur Lira defende PEC que limita
decisões monocráticas do STF

Na terça-feira, 22, o presidente da Câmara dos
Deputados, Arthur Lira, se manifestou a respeito da
Proposta de Emenda à Constituição (PEC) que bus-
ca limitar as decisões monocráticas dos ministros do
Supremo Tribunal Federal (STF). A PEC é alvo de
um pedido de suspensão após o deputado Paulinho
da Força (Solidariedade-SP) ter entrado com um
mandado de segurança no STF, solicitando o arqui-
vamento da proposta.

O ministro Nunes Marques, relator do mandado
de segurança, pediu esclarecimentos a Lira, que res-
pondeu por meio de um ofício. Segundo Lira, a PEC
não pretende eliminar a função jurisdicional do STF,
nem interferir em sua autonomia. Ele destacou que
o principal objetivo da proposta é racionalizar o uso
de medidas cautelares e decisões monocráticas, pro-
movendo maior previsibilidade e transparência no
trabalho do tribunal.

Por outro lado, Paulinho da Força argumentou
ao STF que a PEC viola cláusulas pétreas, afetando
a separação de Poderes e o direito de acesso à Jus-
tiça.

Lira defendeu que a proposta visa apenas intro-
duzir mecanismos que tornem a atuação do STF
mais transparente e alinhada com os princípios da
colegialidade e da eficiência jurisdicional, sem com-
prometer a função do tribunal de guardião da Cons-
tituição. O presidente da Câmara ainda ressaltou que
a proposta reflete evoluções já adotadas nos regi-
mentos do próprio STF. Por Carlos Magno - Conexão
Política)
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De acordo com a legislação eleitoral, o segundo
turno das eleições municipais deve ocorrer em to-
das as cidades com mais de 200 mil eleitores, quan-
do nenhum dos candidatos tenha alcançado, no
primeiro turno, a maioria absoluta dos votos válidos.

Por esse motivo, no próximo domingo, dia 27 de
outubro, eleitores de 51 municípios brasileiros retor-
narão às urnas para escolher, de forma definitiva, os
nomes que vão comandar as respectivas prefeituras
nos próximos quatro anos. Serão considerados elei-
tos aqueles candidatos que alcançarem a maior por-
centagem de votos válidos.

Embora seja relativamente pequeno o número
de cidades envolvidas no segundo turno, a impor-
tância do pleito deste domingo fica evidente ao ava-
liarmos a relevância política e econômica dessas lo-
calidades. Para se ter uma ideia, 15 capitais brasilei-
ras estão na lista de municípios que decidirão a elei-
ção em duas etapas de votação.

No total, são 33,9 milhões de pessoas poderão
votar no segundo turno. Grande parte é de mora-
dores do estado de São Paulo, sendo que 9,3 mi-
lhões de eleitores estão na capital, a maior metró-
pole brasileira.

Além disso, dados divulgados pelo TSE (Tribunal
Superior Eleitoral) indicam que seis capitais com vo-
tação em segundo turno possuem mais de um mi-
lhão de eleitores. São elas: Belo Horizonte, com
1.992.984; Fortaleza, com 1.769.681; Manaus, com

1.446.122; Curitiba, com 1.423.722; Belém, com
1.056.251; e Goiânia, com 1.030.274.

As eleições vão ocorrer de forma simultânea em
todo país, das 8h às 17h, no horário de Brasília. Por
esse motivo, em Campo Grande (MS), Cuiabá (MT),
Manaus (AM) e Porto Velho (RO), as seções vão
funcionar das 7h às 16horas, em razão das diferen-
ças de fuso.

Para que as eleições ocorram de forma tranquila,
a exemplo do que ocorreu no primeiro turno, a Jus-
tiça Eleitoral vai fazer funcionar 97,3 mil seções elei-
torais, com as respectivas urnas eletrônicas. Além
disso, cerca de 358 mil mesários devem trabalhar
nesse domingo, sendo 68% voluntários.

A expectativa é de que em poucas horas após o
encerramento da votação já sejam divulgados os re-
sultados da apuração e os nomes dos 102 prefeitos
e vice-prefeitos eleitos. Seja qual for o resultado
nos 51 municípios, devemos lem-
brar que as eleições são um mo-
mento importante para o forta-
lecimento da democracia no Bra-
sil. Ela e a soberania popular de-
vem ser sempre as maiores vitori-
osas.

Wilson Pedroso é
consultor eleitoral e analista
político com MBA nas áreas

de Gestão e Marketing

As eleições em segundo turno

A discussão sobre os investimentos públicos e a
dívida pública tem sido pauta recorrente nos deba-
tes sobre a economia e o desenvolvimento nacio-
nal. Contudo, muitas vezes, o foco exagerado no
curto prazo leva à análise simplista dos números da
dívida pública, sem levar em consideração o impacto
que os investimentos orientados ao desenvolvimen-
to humano e à melhoria das condições sociais e ins-
titucionais têm sobre sua trajetória de longo prazo. 

É fundamental que o planejamento público se
descole da tentação de concentrar-se exclusivamen-
te nos dados momentâneos da dívida e, em vez
disso, adote uma visão estratégica de longo prazo.
A análise econômica que privilegia unicamente o ta-
manho da dívida no presente desconsidera o efeito
transformador de certos investimentos, que, ao re-
duzir as desigualdades e a conflitualidade social, aca-
bam por criar condições propícias para o desenvolvi-
mento econômico sustentável, com impacto direto
na estabilidade fiscal. 

Investir em políticas públicas que garantam a efe-
tivação dos direitos humanos, por exemplo, resulta,
no longo prazo, em menos desigualdade, mais coe-
são social e uma significativa redução dos conflitos e
tensões. Esses fatores são estabilizadores da dívida
pública, pois diminuem a pressão por gastos emer-
genciais em áreas como segurança pública e siste-
mas de saúde sobrecarregados. Em vez de gastar
recursos excessivos em medidas reativas, como o
aumento da repressão ou o atendimento de crises
sanitárias, o governo pode concentrar esforços em
políticas preventivas. 

Um exemplo notável é o investimento em edu-
cação. Quando se destina verbas adequadas para a
melhoria do sistema educacional, os efeitos a longo
prazo são palpáveis: trabalhadores mais qualificados
geram maior produtividade, o que impulsiona a eco-
nomia e, por consequência, as receitas públicas. A
longo prazo, isso fortalece as bases fiscais do país e
melhora a sustentabilidade da dívida. 

A educação também tem outro impacto rele-
vante: ela aprimora as instituições públicas, tornan-
do-as mais eficientes, e fortalece a qualidade políti-
ca dos governos, o que, por sua vez, reduz a cor-
rupção e o desperdício de recursos. Políticos mais
bem preparados e instituições mais robustas gastam
melhor e de forma mais criteriosa, o que alivia a pres-
são sobre o orçamento público. 

Além disso, o famoso ditado “quem constrói es-
colas não precisa construir prisões” ilustra uma reali-
dade óbvia, mas muitas vezes ignorada: políticas
públicas que favorecem a educação e a inclusão so-
cial são poderosos redutores de criminalidade. Isso,

por sua vez, alivia os cofres públicos de gastos ex-
cessivos em segurança, zeladoria urbana e sistema
penitenciário. 

Investir em infraestrutura urbana, como ilumina-
ção pública, limpeza e manutenção de espaços, tam-
bém é uma forma de economizar em longo prazo.
Cidades bem cuidadas, com boa infraestrutura e
políticas urbanas voltadas ao bem-estar dos cidadãos,
enfrentam menos problemas de criminalidade e se-
gurança. Esse tipo de investimento evita o aumen-
to de gastos posteriores com repressão, constru-
ções de presídios e contratação de mais forças de
segurança. 

Outro exemplo importante é o investimento em
políticas ambientais e de adaptação climática. Os
desastres naturais e as mudanças climáticas geram
um impacto financeiro gigantesco, tanto na recons-
trução de áreas afetadas quanto no pagamento de
indenizações às vítimas. Políticas preventivas, como
o fortalecimento de medidas de preservação ambi-
ental e a adaptação de infraestruturas para lidar com
os novos desafios climáticos, economizam bilhões de
reais em gastos reativos no futuro. Essas medidas,
além de promoverem sustentabilidade e justiça so-
cial, têm impacto direto na saúde fiscal do país. 

Portanto, os investimentos públicos feitos de
maneira criteriosa, sob a égide da eficiência e de um
planejamento de longo prazo, são estabilizadores da
dívida pública e consistentemente alinhados à res-
ponsabilidade fiscal. A visão imediatista que se ape-
ga apenas ao tamanho atual da dívida ignora os efei-
tos de longo prazo de políticas de bem-estar social,
educação, infraestrutura e preservação ambiental. 

O caminho para a estabilidade fiscal não reside
unicamente em cortar gastos de maneira indiscrimi-
nada, mas em saber onde e como investir para ge-
rar um ciclo virtuoso de crescimento e desenvolvi-
mento. Um planejamento de longo prazo bem-feito
não só estabiliza a dívida pública, como também ele-
va a qualidade de vida da população, promovendo
um futuro mais justo e equilibrado para todos.
André Naves é Defensor

Público Federal,
especialista em

Direitos Humanos,
Inclusão Social e

Economia Política.
Escritor, professor,

ganhador do Prêmio
Best Seller pelo livro

“Caminho - a Beleza é
Enxergar”, da Editora

UICLAP(@andrenaves.def)

Responsabilidade fiscal preventiva
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Acorda aí
O diretor da empresa pergunta ao novo fun-

cionário:
- O contador já disse qual é a sua tarefa?
- Sim. Acordá-lo quando eu perceber que o

senhor está vindo.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sabedoria
Um homem chega ao médico e fala:
- Doutor, eu acho que quebrei meu braço em

dois lugares. O que devo fazer?
- Parar de ir a esses dois lugares.

Piadas...

Frases
Tem dias

que a gente
perde e dias
que a gente
não ganha.

Às vezes eu olho no espelho
e falo “Para de gastar

dinheiro, Roberto”. Aí eu
continuo gastando, porque
meu nome não é Roberto.

Tribunal de Contas do Estado aprova contas
da gestão Júlio Fernando pela 10ª vez

Buracos e falta de iluminação
na Avenida Ademar de barros...

Sabe por que a nota
de cem reais tem

um peixe? Dinheiro
que é bom, nada!

Tem dias que a
gente perde e

dias que a gente
não ganha.

Nas redes sociais

CONTAS APRO-
VADAS – O Tribunal de
Contas do Estado de
São Paulo (TCE) apro-
vou as contas da Pre-
feitura de Capão Boni-
to referentes ao exercí-
cio de 2022 do prefeito
Júlio Fernando Galvão
Dias.

A aprovação aconte-
ceu durante sessão rea-
lizada no dia 08 de outu-
bro na Segunda Câmara
do TCE com os votos fa-
voráveis da Conselhei-
ra Cristiana de Castro
Moraes (relatora) e dos
Conselheiros Robson
Marinho (Presidente) e
Sidney Estanislau Beral-
do.

Conforme o verifica-
do pelo Tribunal de Con-
tas, com base em fiscali-
zação da UR-16 de Itape-
va, Capão Bonito apli-
cou 31,25% do seu orça-
mento em Educação e
26,55% em Saúde, núme-
ros bem acima dos 25% e
15% respectivamente es-
tabelecidos em Lei.

Para o prefeito Julio
Fernando, a décima apro-

vação consecutiva das
contas demonstra a seri-
edade, a transparência e
o respeito com o dinhei-
ro público em suas ges-
tões, além de garantir à
população que a admi-
nistração tem cumprido
suas obrigações legais e
morais mesmo diante de
inúmeras desafios.

“Ao mesmo tempo
em que tiramos do papel
obras e ações que real-

mente mudam a vida da
população, sempre man-
tivemos um compromis-
so com a responsabilida-
de fiscal. Para o bom ges-
tor, a prestação de con-
tas é a oportunidade su-
blime de mostrar à cole-
tividade o resultado do
seu trabalho. Comparti-
lho o mérito desta apro-
vação com toda minha
equipe de Governo, afi-
nal, ninguém faz nada

sozinho e ratifico o com-
promisso de continuar
trabalhando com total
empenho por uma Capão
Bonito cada vez melhor
no ciclo 2025-2028”, des-
tacou o prefeito.

A aprovação das
contas no Tribunal de
Contas também será re-
metida para a Câmara
Municipal, órgão res-
ponsável pela aprova-
ção das contas.

DE VOLTA A AS-
SEMBLEIA | Edson Giri-
boni, ex-deputado esta-
dual e atual primeiro su-
plente do União Brasil,
retornará à Assembleia
Legislativa do Estado de
São Paulo em janeiro de
2025.

A possibilidade sur-
giu com a candidatura de
Edmir Chedid, atual de-
putado estadual pelo
União Brasil.

Edmir se candidatou
a prefeito de Bragança
Paulista e foi eleito pre-
feito da cidade no último
dia 6 - ele garantiu sua
vitória com 44.263 votos
(49,66%). Chedid, de 59
anos, ficou à frente de
José de Lima (PSD), se-
gundo colocado com
40.850 votos (45,83%).

A coligação de Che-
did inclui partidos como
MDB, PDT, PL, PP, RE-
PÚBLICANOS, PRD e
PSB, além do União Bra-
sil. Chedid agora deverá
renunciar ao cargo de
deputado estadual para

assumir o posto de Che-
fe do Executivo Munici-
pal de Bragança Paulis-
ta.

Com a saída dele da
Assembleia, a primeira
suplência do União Bra-
sil será preenchida por
Edson Giriboni, que já
tem experiência como
deputado estadual.

Edson Giriboni é um
político respeitado em

toda a Região Sudoeste
e especialmente no Alto
Vale do Ribeira, onde tem
relações política super
dinâmica e atuante com
os prefeitos e vereado-
res.

“Os prefeitos, verea-
dores e entidades terão
um deputado presente e
disponível para atuar
junto ao Governo do Es-
tado dentro das neces-

sidades de cada municí-
pio. É muito fácil traba-
lhar com prefeitos com-
petentes e comprometi-
dos”, destacou Giriboni
durante uma coletiva em
Itapetininga.

Ele se mostrou ani-
mado com a oportunida-
de de trabalhar pelos
próximos dois anos para
fortalecer as cidades da
região.

“Os meus cumpri-
mentos também ao meu
amigo e prefeito Júlio
Fernando e ao vice Ro-
berto Tamura pela reelei-
ção em Capão Bonito.
Continuaremos fazendo
um grande trabalho” ale-
gou o deputado que
apresentou Emenda Par-
lamentar que viabilizou
recursos para constru-
ção da Unidade Básica
de Saúde na Vila Santa
Isabel.

Giriboni assumirá
após as formalidades,
que deverá acontecer
antes do dia 1ºde janei-
ro.

Capão Bonito voltará a contar com Edson
Giriboni na Assembleia Legislativa em 2025

Prefeito Júlio Fernando: 10 contas aprovadas pelo Tribunal de Contas do Estado (TCE)
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Outubro rosa: Médico esclarece mitos entre
próteses de silicone e câncer de mama e

explica detalhes sobre cirurgia reconstrutora

Outubro Rosa, o mês da
conscientização sobre o cân-
cer de mama chegou e com ele,
muitas dúvidas surgem sobre
a doença que vem mostrando
um crescimento alarmante no
Brasil, segundo o INCA. Aco-
metendo majoritariamente mu-
lheres, uma das preocupações
além da saúde, é que o diag-
nóstico também mexe com a
autoestima mesmo após o tra-
tamento.

No entanto, de acordo com
o Dr. Luiz Haroldo Pereira, ci-
rurgião plástico membro e ex-
presidente da SBCP com mais
de 40 anos de experiência, com
a evolução da tecnologia e das
cirurgias estéticas, não preci-
sa mais ser assim, já que hoje
consegue-se detectar o câncer
em estágio inicial e em alguns
casos, a cirurgia reparadora
pode ser feita de imediato, jun-
to com a mastectomia.

“Quando falamos sobre re-
construção, precisamos avali-
ar primeiro o câncer de mama.
Hoje a doença pode ser des-
coberta na fase mais precoce
possível, com meio centímetro.
E quanto menor o câncer, mais
opções de reconstrução nós
temos”, explica o médico.

Na maioria dos casos, a
retirada completa da mama, o
que muitas mulheres temem,
não é mais necessária. “Cerca
de 95% dos pacientes podem
fazer a quadrantectomia, que
retira somente a região com-
prometida, fazendo um qua-
drante. A mastectomia radical,
que retirava toda a mama, fi-
cou no século passado”.

Após a retirada e a avalia-
ção para certificar que o cân-
cer foi retirado em sua totali-
dade, a reconstrução já pode
ser feita. “De modo geral, as
reconstruções são feitas ao
mesmo tempo. Você tira a le-
são e já reconstrói. Se a mama
foi muito retirada, colocamos
um expansor para manter a

pele e muitas vezes já pode-
mos colocar uma prótese em-
baixo do músculo, em casos
mais brandos”. 

O médico também é cate-
górico ao afirmar que os im-
plantes não têm qualquer li-
gação com o aumento da pro-
babilidade de desenvolver cân-
cer de mama. “O percentual é
bem pequeno. Porque são pa-
cientes que passaram pelo pré-
operatório, em que estudamos
radiologicamente as mamas.
Então muitas vezes consegui-
mos detectar algo precoce an-
tes dos implantes. Existem es-
tudos que alegam que a pro-
porção é inclusive menor em
pacientes com próteses, mas
de modo geral, não tem liga-
ção comprovada”.

Caso a paciente tenha pró-
teses e seja diagnosticada com
câncer de mama, de fato a reti-
rada do implante será neces-
sária. “Será feita a retirada, o
quadrante e a avaliação da re-
construção que pode ser fei-

ta. Só em casos muito especí-
ficos e radicais que a recons-
trução não será feita no mes-
mo momento, mas é raro. E
pouco tempo depois, a paci-
ente já poderá colocar o silico-
ne novamente, se quiser”.

E como o principal é sem-
pre manter os exames em dia,
o médico tranquiliza pacien-
tes com próteses sobre a ma-
mografia: “Com os implantes
modernos, o risco de haver um
rompimento é mínimo. Até por-
que, hoje existe a mamografia
digital e a ressonância magnéti-
ca, que não fazem nenhum trau-
ma na região mamária. O impor-
tante é não deixar de fazer os
exames regularmente”, conclui.

Saiba mais sobre
Dr. Luiz Haroldo Pereira

Dr. Luiz Haroldo Pereira,
que atende em Copacabana,
no Rio de Janeiro, é referência
em cirurgia corporal e facial no
Brasil. O médico já foi presi-
dente regional da Sociedade
Brasileira de Cirurgia Plástica
(SBCP) do Rio Janeiro, partici-
pou da banca de exames para
título de especialista em cirur-
gia plástica durante 12 anos e,
desde 2006, é membro da co-
missão de avaliação para mé-
dicos que desejam se torna ti-
tulares da SBCP, capacitados
para realizar as cirurgias de
abdominoplastia, lipoaspira-
ção, implantes de silicone e
outros procedimentos.

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Dr. Luiz Haroldo
Pereira, membro e

ex-presidente da SBCP,
afirma que o

percentual de pacientes
com próteses que

desenvolvem câncer de
mama está abaixo

da média geral.
Além disso, o cirurgião

diz que cirurgia
reconstrutora já

pode ser feita junto
à mastectomia na
maioria dos casos

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA
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Capão Bonito implementa medidas de
contenção de despesas no serviço público

FECHAMENTO DE
CONTAS | O prefeito
Júlio Fernando publicou
o Decreto Municipal Nº.
139/24, datado de 21 de
outubro de 2024, que es-
tabelece uma série de
medidas para conten-
ção de despesas no âm-
bito do Poder Executivo.

A ação visa ajustar
os gastos da Prefeitura
ao fluxo financeiro da
Fazenda Municipal, es-
pecialmente com o en-
cerramento da atual ges-
tão.

De acordo com o de-
creto, a medida é uma
resposta à necessidade
de controlar os gastos
públicos, permitindo ex-
ceções apenas para des-
pesas obrigatórias e si-
tuações de extrema ur-
gência.

A partir de agora, to-
dos os órgãos da admi-
nistração pública muni-
cipal deverão seguir as
determinações do ato,
garantindo maior rigor
na fiscalização e execu-
ção das despesas.

Os gestores das Se-

cretarias Municipais es-
tão obrigados a reduzir
os custos com material

de consumo e a restrin-
gir a utilização da frota
de veículos.

As requisições de
despesas deverão ser
autorizadas previamente
pelo Chefe do Executivo
ou, na sua ausência, pelo
Secretário Municipal de
Finanças.

Apenas gastos con-
siderados essenciais po-
derão ser realizados, pri-
orizando a saúde finan-
ceira do município.

Além disso, o decre-
to impõe restrições sig-
nificativas ao pagamen-
to de licenças prêmio,
horas extras e outros be-
nefícios que possam au-
mentar a folha de paga-
mento.

Esses incrementos só
poderão ser concedidos
com a autorização ex-
pressa das Secretarias
Municipais de Governo
e Administração e Finan-
ças. O pagamento de
conversões de férias em
pecúnia também está
suspenso, exceto para
solicitações feitas dentro
do prazo legal.

Para garantir a eficá-
cia das medidas, cada
Secretaria deverá apre-
sentar um relatório men-
sal à Secretaria de Gover-
no e à Secretaria de Ad-
ministração e Finanças
até o final de 2024, deta-

lhando as ações realiza-
das e os resultados obti-
dos.

Com estas medidas,
a Prefeitura de Capão
Bonito busca não ape-
nas equilibrar suas con-
tas, mas também se pre-
parar para as restrições
financeiras que ocorrem
ao fim de um mandato,
em conformidade com a
Lei de Responsabilidade
Fiscal.

A expectativa é que
essas ações contribuam
para uma gestão mais efi-
ciente e responsável dos
recursos públicos no
município.

Segundo o prefeito Júlio Fernando decreto visa ajustar os
gastos da Prefeitura ao fluxo financeiro da Fazenda
Municipal, especialmente com o encerramento da atual
gestão

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral
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Rômulo Serpa\Agência CNJ

Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

CARTA CONVOCATÓRIA DE PROVA DE VIDA
APOSENTADOS E PENSIONISTAS

Em atendimento a legislação vigente e a ne-
cessidade de manter atualizadas as informações
gerais sobre todos os segurados do INSTITUTO
DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE RIBEIRÃO
GRANDE – SEPREM RG, o Sr. Presidente CON-
VOCA todos os aposentados e pensionistas vin-
culados ao Instituto de Previdência do Município
de Ribeirão Grande -SP – SEPREM RG, para a PRO-
VA DE VIDA no período de 01 de outubro de 2024
a 31 de outubro de 2024.

O não comparecimento ou não havendo mani-
festação no período acima mencionado por parte
de qualquer dos aposentados ou pensionistas le-
vará a suspensão do pagamento, sendo  liberado
somente após o comparecimento do segurado(a),
no Serviço de Previdência do Município de Ribei-
rão Grande – SEPREM RG.

Para efetivação do recadastramento, os apo-
sentados e pensionistas do SEPREM RG, deverão
apresentar-se na sede do Instituto, à Rua Jorge
Mendes de Carvalho, n° 447, Centro, Ribeirão Gran-
de, SP, no horário de 08:00 às 12:00 horas e de
13:00 às 17:00 horas, munidos de documentos com
foto.

Ribeirão Grande, 26 de setembro de 2024.
SERGIO LUIS CASSARI
Presidente SEPREM RG

Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

O Presidente do SEPREM-RG – Serviço de Previ-
dência Municipal de Ribeirão Grande, SERGIO LUIS
CASSARI, no uso de suas atribuições legais, resolve:
Conceder com fundamento legal no Artigo 40, § 1º,
inciso III, “a” da Constituição Federal, Emendas Cons-
titucionais nº 41/2003 e nº 47/2005 e conforme Lei Com-
plementar Municipal nº 018/2005, aposentadoria Vo-
luntária por Idade e Tempo de Contribuição , a Senhora
VANILDA RAMOS DE OLIVEIRA, nomeada em 01/
09/1995 para exercer o cargo de Servente na câmara
municipal de Ribeirão Grande – SP, portadora da Cédu-
la de Identidade RG n. 20.328.253 –SSP/SP, e do CPF/
MF n.º 091.812.228-74.

O benefício de aposentadoria será no valor de R$
2.750,43 (dois mil, setecentos e cinquenta reais e qua-
renta e três centavos) mensais e será atualizado na mes-
ma data e no mesmo percentual dos salários dos servi-
dores ativos, com paridade.

Ribeirão Grande, 25 de outubro de 2024.

Sergio Luis Cassari
Presidente do SEPREM-RG

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral Rua Rio Grande do Sul,

542 - Capão Bonito

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Tudo posso naquele
que me fortalece
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Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral Rua Rio Grande do Sul,

542 - Capão Bonito

ASSOCIE-SE À SANTA
CASA, UM DIA VOCÊ

PODE PRECISAR DELA

Tudo posso naquele
que me fortalece
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Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911
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DESENVOLVIMEN-
TO | A Rede de Associa-
ções Comerciais e o Mi-
nistério do Empreende-
dorismo (MEMP) plane-
jam uma parceria estraté-
gica para facilitar o aces-
so das micro e pequenas
empresas e dos MEIs aos
programas de apoio e de-
senvolvimento empresa-
rial. 

A Confederação das
Associações Comerciais
e Empresariais do Brasil
(CACB), a Facesp e as
demais Federações vão
assinar Acordos de Co-
operação Técnica com o
Ministério. Desta forma,
as entidades passarão a
integrar a “Rede Nacio-
nal de Apoio à Política
do MEI”, que também
abrangerá as MPEs e
está sendo estruturada
pelo Ministério. 

A missão deste gru-
po será a de replicar e
promover informações e,
assim, garantir que os
programas desenvolvi-
dos pela pasta “alcan-
cem a ponta”, ou seja,
que mais empreendedo-
res tenham conhecimen-
to dos projetos e possam
aproveitar os benefícios. 

A Rede de Associa-
ções Comerciais utilizará
a capilaridade para mul-
tiplicar, por exemplo, in-
formações de como ade-
rir ao Programa Acredi-
ta - que oferece linhas de
crédito (Pronampe e Pro-
cred 360), os passos ne-
cessários para renegoci-
ar as dívidas com insti-

Parceria entre Associações Comerciais e Ministério do Empreendedorismo
amplia o acesso das MPEs a programas de desenvolvimento empresarial

tuições financeiras (De-
senrola CNPJ); ou, ainda,
como obter e quais são
as vantagens do novo
cartão de crédito do
MEI. 

Mobilizações regio-
nais, com a presença das
ACs, de autoridades po-

líticas e empresariais e,
principalmente, de em-
preendedores locais, es-
tão sendo programadas. 

Defesa do Simples
A expectativa é que a

partir deste movimento
de integração, o MEMP

apoie as Associações
Comerciais em pautas
importantes, como a de-
fesa do Simples Nacional
na Reforma Tributária e
a atualização do teto de
faturamento. 

Uma nova reunião
de alinhamento com o

Ministério foi realizada
na sede da Facesp.

O encontro, um des-
dobramento da reunião
que ocorreu em julho,
contou com a participa-
ção do presidente da
CACB e da Facesp, Al-
fredo Cotait Neto; do di-
retor de Fomento do Mi-
nistério, Marcelo Strama;
do coordenador-geral de
programas de fomento
da Secretaria Nacional
do Microempreendedor
Individual, Paulo Barbo-
sa; além do vice-presi-
dente da Facesp e presi-
dente da Associação
Comercial de Capão Bo-
nito - Ary Russo, e da
conselheira da Federa-
ção, Vera Lúcia Alves da
Rocha.  

Cotait ressaltou que
“as Associações Comer-
ciais estão sempre à dis-
posição para impulsionar
toda e qualquer iniciati-
va que beneficie o pe-
queno negócio e facilite
o ato de empreender e de
gerar emprego”. 

O presidente da
CACB e da Facesp aler-
tou que “os programas
de oferta de linhas de
crédito precisam estar
muito bem articulados
com as instituições fi-
nanceiras, caso contrá-
rio, o trabalho de propa-
gação das informações
será totalmente em vão”. 

“De nada vai adian-
tar se a Associação Co-

mercial levar ao conheci-
mento do comerciante
que há uma linha de cré-
dito com taxas atraentes
e demais benefícios, se
quando ele chegar para
fazer a operação, o geren-
te do banco não souber
nem mesmo do que se
trata”, ponderou Cotait.

 
Diálogo

“Mais do que divul-
gar as oportunidades,
esta rede nos fornecerá
subsídios para que pos-
samos planejar ações
que realmente facilitem a
vida de quem empreen-
de, como esta proposta
de articulação com as
instituições financeiras,
no qual já vamos nos
debruçar. O diálogo será
aberto e permanente”,
disse o diretor de Fomen-
to do Ministério. 

Cotait pediu apoio
dos representantes do
Governo Federal na de-
fesa do Simples. “O Mi-
nistério, que tem no
nome o Empreendedoris-
mo, precisa fazer coro ao
alerta que há tempos vem
sendo feito por nós, que
representamos a classe
responsável por sete a
cada 10 empregos gera-
dos no País: a Reforma
Tributária, como está
hoje, pode destruir o Sim-
ples Nacional. Temos que
lutar, juntos, para manter
tudo o que foi construí-
do”, finalizou. 

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Alfredo Cotait Neto presidente da CACB e da Facesp e Ary
Russo presidente da Associação Comercial de Capão Bo-
nito
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Artistas de Capão Bonito e Buri se apresentam no espaço
‘Crie Sebrae’ durante a Feira do Empreendedor 2024

FEIRA DO EMPRE-
ENDEDOR | Artistas de
Capão Bonito e Buri, que
fazem parte do movimen-
to Hip Hop - Dança e
Música, marcaram pre-
sença na Feira do Empre-
endedor 2024, que acon-
teceu no São Paulo Expo,
entre os dias 11 e 14 de
outubro. Dividida em
seis eixos temáticos, no
‘Inovação e Tecnologia’,
o Sebrae-SP abriu espa-
ço para a diversidade e
convidou alguns artistas
para que se apresentas-
sem aos visitantes.

O Sudoeste Paulista
contou com três repre-
sentantes: B-Boy Pedri-
nho, MC Almeida e MC
MRK, que subiram ao
palco da arena “Crie Se-
brae” e foram ovaciona-
dos pela plateia presen-
te. Para Alcides de Sou-
za, organizador do ‘Due-
lo dos Menor 015’ (bata-
lha de rima de Capão Bo-
nito em que os MCs se
apresentam), fomentador
cultural e artístico da li-
teratura e do hip hop, a
oportunidade concedida
pelo Sebrae-SP e pelo di-
retor cultural de Capão

Bonito, Alexandre Men-
des, foi única, principal-
mente a uma cultura mui-
tas vezes marginalizada.

“Tivemos um retorno
positivo da apresenta-
ção, pois além da dimen-
são e do alcance, foi a
oportunidade de apre-
sentar um pouco do tra-
balho em uma escala que

sempre sonhamos pisar,
que é a cidade de São
Paulo. Outro ponto posi-
tivo foram as conexões
feitas com pessoas e ar-
tistas que estavam pre-
sentes ao evento. Troca-
mos visibilidade e vivên-
cias, enriquecendo ainda
mais o lado experimental
e cultural de cada um dos

mas rara, que ajudou e
fortificou o hip hop ca-
pão-bonitense e o respei-
to que buscamos dia a dia
em relação àqueles que
não enxergam a imensi-
dão do valor de nossos
artistas dessa modalida-
de”, comenta Mendes.

Os MCs MRK e Al-
meida fazem parte dessa

nossa batalha e são des-
taques a nível regional e
o B-Boy Pedrinho faz
parte da Batalha do Ca-
pão, grupo voltado para
as competições de BRE-
AKING e Danças urba-
nas, além de ser competi-
dor a nível estadual das
competições de Breaking.

Sobre os artistas - Pe-
dro Matos, conhecido
como B-Boy Pedrinho, está
em cena no mundo artísti-
co há 14 anos fomentando
o Breaking. Atua como
pesquisador e já promo-
veu aproximadamente 58
eventos e campeonatos
artísticos urbanos.

José Almeida, conhe-
cido como MC Almeida,
está na cena Hip Hop
desde 2020. Ele foi des-
taque no último aniver-
sário do Duelo dos Me-
nor 015 em Capão Boni-
to. Maior MC da cidade
de Buri, faturou mais de
10 prêmios no último ano.

Marcos Rian, conhe-
cido como MC MRK, foi
eleito a revelação entre
os MCs de 2023 e já fa-
turou mais de 10 prêmios
em um ano representan-
do o Hip Hop.

Sebrae-SP promoveu a diversidade, abrindo espaço para apresentações culturais

nossos representantes.
Além disso, ter uma par-
ticipação como essa enri-
quece o currículo cultu-
ral e artístico para novas
possibilidades em leis de
incentivo como a Política
Nacional Aldir Blanc
(PNAB) e a Lei Paulo
Gustavo (LPG). Uma
oportunidade, não única,
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Atletas capãobonitense fazem bonito em Boituva
Corrida

promoveu
saúde e

conscientização
sobre o câncer

de mama

A 2ª Corrida e Cami-
nhada Outubro Rosa, or-
ganizada pelo “Movi-
mento Correr e Agrade-
cer”, com o apoio da Se-
cretaria Municipal de Es-
portes, da Associação
Olímpica de Boituva
(AOB) e do Cornetas
Running aconteceu no
último domingo, 20, na
cidade de Boituva/SP.

Este evento teve
como objetivo promover
a saúde e a conscienti-
zação sobre a prevenção
do câncer de mama, além
de proporcionar um es-
paço de superação e gra-
tidão através da ativida-
de física.

Com uma distância
de 5 km, a corrida foi uma
oportunidade para que
mulheres e homens se
unam em prol de uma
causa importante. O
evento também contou
com um espaço kids, ofe-
recendo atividades como

pula-pula e pintura artís-
tica, tornando-o ideal
para toda a família.

A corrida ocorreu na
Av. Zélia de Lima Rosa,
Nº 1169, em frente ao
“BV Carnes”. Com a ida-
de mínima de 18 anos
para participação, o
evento atraiu corredores
de diversas idades e ní-
veis de experiência.

Os atletas competi-
ram por prêmios nas se-
guintes categorias: Geral
(masculino e feminino),
por lugares do 1° ao 3°,
e também para as equi-
pes, com as três maiores
sendo reconhecidas. Im-
portante destacar que
5% das inscrições foram

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral

destinadas ao Apoio ao
Paciente com Câncer de
Boituva (APAC), refor-
çando o compromisso
social do evento.

Kazuza conquista
o 1º lugar

Da delegação de Ca-
pão Bonito, 23 atletas
competiram e 8 subiram
ao pódio, elevando o
nome de Capão Bonito,
recebendo o merecido
troféu.

O destaque foi o atle-
ta Kazuza da Associação
de Corredores de Capão
Bonito, que conquistou
a primeira colocação na
categoria acima de 70
anos, levando para casa
o troféu e celebrando sua
vitória em um evento tão

significativo.
A corrida não apenas

incentivou a prática de ati-
vidades físicas, mas tam-
bém ressaltou a importân-
cia da prevenção e do
apoio àqueles que enfren-
tam a luta contra o câncer.

Agradecimento
Em nome da Associ-

ação de Corredores de
Capão Bonito, o atleta
Kazuza, aproveita a opor-
tunidade para agradecer
ao prefeito Julio Fernan-
do por todo apoio desti-
nados aos esportistas,
mantendo assim a possi-
bilidade dos capão-boni-
tenses participarem dos
eventos que acontecem
em várias partes do es-
tado de São Paulo.

Cartório de Registro Civil

Novo
endereço

Rua 9 de Julho, nº 741 ao lado da Escola Jacyra
próximo da Prefeitura Municipal

Tudo posso naquele que me fortalece
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Capão na maior Feira de Empreendedorismo da América Latina
CULTURA EM DES-

TAQUE | Entre os dias 11
e 14 de outubro, o SE-
BRAE-SP realizou a tra-
dicional Feira do Empre-
endedor – FE2024, em
São Paulo.

O evento é uma pla-
taforma de conexão en-
tre empreendedores de
diversos setores e ges-
tores públicos da cultu-
ra, oferecendo oportuni-
dades únicas para conhe-
cer as mais recentes ino-
vações em produtos e
serviços, ampliar redes
de contato e participar de
uma programação rica
em palestras, workshops
e consultorias.

Os temas abordados
incluem gestão empresa-
rial, economia criativa,
inovação, marketing, fi-
nanças, sustentabilida-
de, transformação digital,
entre outros.

Uma das grandes no-
vidades desta edição é a

Arena Crie Sebrae, do
Polo de Referencia Se-
brae em Economia Criati-
va, espaço exclusivo de-

pública cultural.
E Capão Bonito foi

representada no Papo
Crie pelo diretor munici-
pal de Cultura, Alexan-
dre Mendes, que pales-
trou falando sobre suas
experiências de políticas
públicas culturais - Leis
Federais de Fomento.

“Chegar aos 24 anos
de carreira e falar de mi-
nhas experiências na mai-
or Feira de Empreende-
dorismo da América La-
tina, participando desse
momento com a equipe
do Crie Políticas Públicas
do SEBRAE-SP, foi emo-
cionante”, destacou Ale-
xandre Mendes.

O CRIE tem o olhar de
Jeniffer Botossi, Coorde-
nadora do Polo de Refe-
rência Nacional em Eco-
nomia Criativa, liderado
pelo Sebrae São Paulo em
parceria com o Sebrae
Nacional e Geise Olivei-
ra, Doutoranda em Cul-
tura e Sociedade pelo
Pós Cultura/UFBA, tra-
balhando ao longo dos
últimos 10 anos com so-
luções voltadas para o
desenvolvimento de ter-
ritórios. Atualmente ocu-
pa o cargo de Especialis-
ta em Economia Criativa
do Sebrae São Paulo,
sendo gestora do Proje-
to Crie Políticas Públicas.

A convite do diretor
de cultura artistas capão-
bonitense do movimen-
to Hip Hop - Dança e
Música também marca-
ram presença no evento,
apresentaram se: o Pedro
Matos, conhecido como
B-boy Pedrinho, em cena
no mundo artístico há 14
anos fomentando a cena
do Breaking, atuando
como pesquisador, pro-
moveu aproximadamente
58 eventos e campeona-
tos artísticos urbanos.

José Almeida, conhe-
cido como MC Almeida,
na cena desde 2020, des-
taque do último aniver-
sário do Duelo dos Me-
nor 015 em Capão Boni-
to, maior MC da cidade
de Buri, faturou mais de
10 folhinhas (prêmios)
no último ano. Marcos
Rian, conhecido como
MC MRK, eleito a reve-
lação entre os MCs de
2023, faturou mais de 10
folhinhas (prêmios) em
um ano.

Também estiveram
prestigiando a feira algu-
mas associadas da Feira
Gameleira de Artesana-
tos de Capão Bonito que
atualmente participam de
todos os eventos possí-
veis levando gastrono-
mia e artesanatos de mui-
ta qualidade.

dicado ao Projeto Crie,
que visa destacar o po-
tencial dos negócios cri-
ativos.

 Na Arena, acontece-
ram ativações culturais e
artísticas, demonstrando
o impacto da criativida-
de no mercado empreen-
dedor.

 Além disso, o “Papo
Crie” ofereceu um fórum
exclusivo para gestores
públicos atendidos pelo
projeto, promovendo a
troca de experiências e
boas práticas da gestão


